



伊野-INO-

〜やっ^みて未^ら来こい!

いの^いの^の ENO暮らし2030〜



発行：伊野コミュニティセンター

〒691-0072 出雲市野郷町 492-5
Tel : (0853) 69-1526 Fax : (0853) 69-1530
E-mail : ino-cc@local.city.izumo.shimane.jp

伊野コミュニティセンター
ホームページ



伊野地区自治協会
ホームページ



伊野地区自治協会
Facebook



伊野地区情報発信部会
Instagram



一伊野地区の人口一
(R7.4月末現在)

男性… 528人
女性… 564人
合計… 1,092人
世帯数… 404世帯

今年(水)は久しぶりに夏祭りを開催することにしました。日にちは8月13日(水)、場所はふるさと広場で、ステージ発表、抽選会、出店、花火もあります。久しく夏祭りを行っていませんでしたが、住民同士の交流を図り、きずなを深めたいとの思いから有志の方が計画され実現しました。多くの皆様の参加をお待ちしています。

今年夏祭りやります。

○避難場所について
伊野地区の指定避難所は伊野小学校体育館と伊野コミセンです。各町内で定められています。一時避難所に避難されても構いません。(その際には、町内での対応をお願いします。)

○避難の心構え
大雨が降っている最中の避難は危険を伴う場合があります。早めの避難を心がけましょう。(家に帰ることはいつでもできます。)

○梅雨までにすること
家の周りのものは片付けておきましょう。
雨どいや水路等は掃除をしておきましょう。
自分が住んでいる場所は危険かどうかをハザード・マップで確認しておきましょう。

(分らない場合には伊野コミセンにお問い合わせください。)
非常持ち出し品の確認をしておきましょう。
(処方されたお薬を入れておくこと安心です)

記

日頃より、伊野地区自治協会の活動にご協力をいただきありがとうございます。さて、もう少しすると、梅雨になります。例年心配されるのが、大雨による土砂災害です。毎年のように、道路の陥没、田畑等の土砂崩れが発生しています。伊野地区災害対策本部としても、災害対策の事前準備をしておりますが、住民の皆様におかれましても、準備をお願いします。具体的な方法を左記に記載しておりますので参考にして下さい。



伊野地区自治協会
会長
錦 織 宏

梅雨までにしよう!! 災害に対する準備

4/11 あいさつ運動実施



新入生を迎えた初めての集団下校に合わせて、伊野コミセン前で青少協会長とコミセン職員であいさつ運動を行いました。こちらが挨拶をすると、子どもたちは手を振りながら元気よく挨拶を返してくれました。挨拶をすると、お互いに気持ちがいいですね!

登下校時に子どもたちを見かけたら、是非あいさつをお願いします。地域の子どもたちを皆さんと一緒に見守りましょう。

(伊野地区青少年育成協議会)

新しい令和7年度がスタートしました。私も伊野コミセンに勤めさせて頂き丸3年が経過しました。実は4年目のスタートとともに、この度「コミセンブログ」を開設しました。日々の何気ない伊野の動向を、地域の皆様や伊野を応援して下さる全国の「ふるさと会員」の方々に見て頂きたくて、なるべく速やかにアップするよう心掛けています。伊野地区自治協会ホームページの上部に入口があります。ぜひ覗いてみてください。令和6年度はコロナ禍も明け、本来の活動が復活すると期待されました。しかしその間の影響は非常に大きく、人口減少や高齢化も進んで以前とはかなり様子が変わってしまいました。山崎亮さん著の『縮充する日本』には、「これまでの日本社会は、人口増加を前提として各種制度や仕組みが構築されてきた。これからは人口減少を前提としたやり方を考える必要がある。どちらが良い・悪いではなく、そのときそのときの状況にあったやり方をつくる必要がある。」と記されています。少ないなりに、また高齢化なりに、みんなが楽しく参加できる仕組みづくりが、地域の絆を維持する鍵だと感じます。

今年(水)は久しぶりに夏祭りを開催することにしました。日にちは8月13日(水)、場所はふるさと広場で、ステージ発表、抽選会、出店、花火もあります。久しく夏祭りを行っていませんでしたが、住民同士の交流を図り、きずなを深めたいとの思いから有志の方が計画され実現しました。多くの皆様の参加をお待ちしています。



伊野コミュニティセンター
会長
福 田 英 治

新年度が始まりました

やって未来こい!通信

続報

参加者9名

4/21 シニアスマホ教室 遠足に行こう! 教育部会

新年度第1回目のスマホ教室は、コミセンを飛び出して大畑町内にある牛床公園へでかけました。晴天にも恵まれ、メンバーはスマホ片手に春の草花を写真に収めていました。そしてメンバー同士撮った写真をグループLINEで送り合



い、盛り上がっていました。写真撮影が終わったあとは待ちに待った茶話会。スマホの操作でわからないことを講師の山中のえんさんに教わりながら、みんなで楽しく日々の出来事を話したりして終始笑顔と笑い声が響き渡っていました。次回は6月開催予定です。どなたでも参加可能ですのでぜひご参加ください。(教育部会)



参加者延べ10名

シニア町おこし隊 ヘチマ栽培スタート!



結成3年目を迎えたシニア町おこし隊。場所を新たにヘチマ栽培が始まりました。4月15日にヘチマの種をポットに撒きました。続いて、発芽し大きくなった苗を5月16日に畑に植えました。夏に花が咲き実がなったら、秋にはヘチマ水を採取して化粧水にしたり、ヘチマタワシに加工する予定です。大きくな~れ~。成長が楽しみです。(シニア町おこし隊)



いの夏祭り6年ぶり開催に向けて

地域の皆さん同士の交流を目的とした、いの夏まつりを通じての地域世代間交流と地域文化魅力の再認識を目的とした、いの夏まつりを2019年以来久しぶりに開催する予定です。開催日は8月13日。予備日は翌14日です。

今回、伊野やって未来こいネットメンバーを中心とした実行委員会立上げのもと、「伝統と文化」「人の交流」「五感の刺激」「非日常」をテーマに、みんなで作り、みんなが楽しめる最高なの夏まつりを目指します。

2025いの夏祭り開催に向け、地域の方のご協力、ご支援を宜しくお願い致します。

(いの夏祭り実行委員会 代表 多久和秀政)



和ハーブの観察と保護

4/16 参加者12名

和ハーブ協会インストラクターの朝枝尚子さんが代表を務めるブンブンズ(自然を楽しむ会)が結成2年目を迎え、新年度第1回目の活動をスタートしました。今回から新たに5名のメンバーが加わり総勢12名で野山を散策しました。春の里山を散歩しながら植物を観察。匂いを嗅いだり手で触って触感を確かめたりしてじっくり観察しました。摘み取ったセイタカアワダチソウとタカノツメ、春のノゲシは天ぷらに。タンポポとスミレはサラダに。カラスノエンドウとヨモギは洗って干してお茶にしました。また、クロモジは大きく育つよう、草刈り機で刈られないように支柱を立てて保護しました。今後はお香やアロマオイルづくりなども計画しています。興味のある方は一緒に活動しましょう。皆様のご参加お待ちしております。(ブンブンズ~自然を楽しむ会~)



伊野いちに向けて

5/15

伊野小5年生 生産者さんへインタビュー

伊野小5・6年生は毎年、春と秋の年2回ある産直市「伊野いち」に参加しています。袋詰めやおもてなしコーナー、商品のPRやお客様の誘導・荷物運搬など、様々な場面で大活躍してくれています。この日は5年生14名が4グループに分かれ、4名の生産者の方に「なぜ伊野いちに出荷しているのか」「どんなものを出荷しているのか」「工夫していることは何か」などの質問を行い、生産者の方の想いを聞き取っていました。また、監督、インタビュアー、カメラマンなどに役割分担をし、その様子を動画に収めていました。この映像は児童が編集し、伊野いちの場で披露されるようです。どんな映像が公開されるのか、楽しみです。

産直市「伊野いち」は6月20日(金)9時30分から12時まで、伊野コミセンおよび旧JA伊野支店前で開催されます。駐車場は伊野小学校校庭です。皆様のお越しをお待ちしています。



放課後子ども教室支援事業

いのっ子習字教室

いのっ子教室の事業の一つに、伊野小の3年生以上の児童を対象にした習字教室があります。14名の児童は、毎月2回放課後になるとコミセンにやってきて、硬筆と毛筆の練習をしています。講師は斐川から来ていただいている大森先生で、今年度から新しく教えていただいています。子どもたちはいつも賑やかですが、少しずつ上手に書けるようになってきました。美しい字は一生の宝物です。教室をきっかけに子どもたちの特技の一つになるとよいですね。



伊野地区各種団体長・委員名簿

自治協会	会長	錦織 宏	同和教育推進協議会長	錦織 宏
	副会長	原田 良二	環境保全連合会伊野支部長	錦織 宏
	理事	福田 英治	小学校PTA会長	兼折 治加
	監事	原田 孝	土木委員 長	岩成 久
		兼折 隆	(担当) 高山・引木・大谷・よしの(団地)	
		池尻 秀之	土木委員	
		原田 延浩	(担当) 西地合	佐藤 賢治
		常松 守男	(担当) 東地合	多久和直夫
		佐藤 渉	(担当) 堂ノ本・金森	倉橋 真一
		多久和政徳	(担当) 畑・大畑	原田 一夫
		手島 和文	(担当) 三ノ谷・松枝・中ノ手	多久和徳豊
代議員	町内会長・団团长	渡部 秀文	(担当) 西上・西灘・畑ケ中	原田 康博
小学校 長		錦織 宏	民生児童委員協議会長	松本 剛美
児童館 長		多久和秀政	(担当) 西地合・東地合	
体育協会 長		筒井 清	民生児童委員	
消防後援会 長		岩成 正美	(担当) 堂ノ本・畑・金森・大畑	岩成 正美
社会福祉協議会 長		池尻 薫	(担当) 三ノ谷・松枝・中ノ手・高山	山崎 敏美
交通安全対策協議会 長		池尻 薫	雪聖羅羅中春菜よしの盟	池尻 文子
交通安全協会支部 長		岩成 潤	主任 児童委員	山崎 智子
消防分団 長		山崎 敏美	保 護 司	景山 大圓
土地改良区理事 長		西村 亮	少年補導委員	池尻 文雄
高齢者クラブ連合会 長		錦織 宏	農地利用最適化推進委員	多久和耕二
コミセン運営委員会 長		福田 英治	健康づくり推進員	原田 陽子
児童館運営委員 長		山崎 啓子		常松恵美子
青少年育成協議会 長		錦織 宏	コミュニティセンター 長	原田 国江
子どもの安全を守る会 長		山崎 啓子	チーフマネジャー	福田 英治
向陽中学校教育後援会副会長		原田 孝	マネジャー	門脇まゆみ
遺族会 長		山崎 義興	マネジャー	常松よし子
			マネジャー	高木 真理

令和7年度 コミセン自主企画事業・地区行事一覧

今年度も下記の通り事業を計画しております。皆さまのご参加をお待ちしています。なお、内容や日時が変更となる場合もありますのでご承知おきください。

専門部	コミセン自主企画事業
	事業委員・運営委員合同視察研修会(6月29日)
総務部	文化祭(11月2日)、センター報発行(5回)
健康福祉部	こみカフェ(10回)、バス遠足(11月)、健康推進啓発活動(11月)
まちづくり部	伊野バージョン(7月、10月、2月)
スポーツ部	雪あそび体験(1月)、ニュースポーツ体験(3月)
子育て支援部	親子でうどんづくり(6または7月)、みんなのじかん(8月)

各種団体行事

伊野いち(6月20日、10月17日)
 町内対抗ソフトバレーボール大会(6月22日)
 FR隊救命法講習会(6月、12月)
 国際ワークキャンプ(8月10日~15日)
 いの夏まつり(8月13日、予備日14日)
 戦没者慰霊祭(9月7日)
 伊野地区民体育大会(9月28日)
 敬老会(10月5日)
 いの〜んびりトレイルラン大会(11月9日)
 しめなわづくり(12月21日)
 伊野ふるさとかるた大会(1月)
 いがもちづくり(3月)

やって未来こい！ ネット企画事業

こどもマーケット(5月25日)
 ほたる観察会(6月)
 山崎亮フォーラム(10月)
 クリスマスリースづくり(12月)
 垂水クリスマスコンサート(12月)
 よっ得!?伊野いち(通年)
 草刈隊伊野グリーンフォース(通年)
 耕作放棄地復活プロジェクト(通年)
 シニアスマホ教室&ヘチマ水づくり(通年)
 いの食堂(通年)
 まちづくりセミナー(年2回)



就任の挨拶

伊野地区高齢者クラブ連合会会長

西村 亮

この度、伊野地区高齢者クラブ連合会会長を退任される山崎会長におかれましては10余年の長期に渡り会長職に邁進され、在任中は健康体操・医療講座・小学生とのふれあい運動会・演芸大会・グラウンドゴルフ大会・多数の事業展開等々、地域活性化・発展に尽力され、多数の多大なる実績を残され感謝する次第であります。平田地域高齢者クラブ連合会の会長職でもあります山崎義興連合会会長からバトンを受け、浅学非才の身ではありますが皆様方の支援を賜わり職責を全うしたいと存じます。

私事で恐縮ではありますが議員在職中に関し、皆様方には永年に渡り温かい強力な御支援を賜わり誠に有り難く感謝する次第であります。

今後、伊野地区高齢者クラブ連合会会長として微力ではありますが地区の皆様方と一致団結・前進する所存であります。

御指導・御協力を切にお願い申し上げます。



退任の挨拶

前伊野地区高齢者クラブ連合会会長

山崎 義興

この度、伊野地区高齢者クラブ連合会の会長を退任することになりました、山崎です。平成23年に伊野自治協会長を退任し、やっと余生の楽しみが出来たと思つた矢先に、従来から、高齢者クラブの会長は、歴代の自治協会長・センター長が就任されているのでお願いすることと、論され、平成25年以降11年間勤める事になりました。

在任中は、生きがいづくり・健康づくり・仲間づくり・地域づくりを目指して、健康体操・医療講座・ふれあい運動会・演芸会・グラウンドゴルフ等、事業展開して参りました、夫々携り、思い入れが多くありますが、しかし、齢（よわい）米寿は過ぎ、卒寿を迎える老いの身となり、引退を決意しました。

私が事業遂行のお手伝いが出来ましたが、会員の皆様のご尽力・ご協力と、地域の皆様及び関係団体様のご協力・ご支援のお陰と感謝しております。

新会長のもと、更に生きがいづくりの充実を図られることをご期待申し上げます、退任のあいさつと致します。

長い間、ありがとうございました。

（私、平田高齢者クラブ連合会の会長職は、留任することになっており、引き続き皆様と関わり合いながら頑張つて参ります。よろしくお願ひします）

伊野ふるさと探訪 Part40 ~番外編~

「才の神古墳の跡」



松枝町内、倉橋工務店の事務所裏の坂道の途中（東）にあります。古墳の積り土はすべてなくなり、わずかに石棺の一部が露出しています。ここは才の神という地名ですが、才の神とは「さえの神」などとも呼ばれますが、古代の村境、集落境を表します。ここの下には岩が露出していて古代においては伊野川が断崖を作り、これ以上は進めないところで村境になったと思われるところから才の神であったということです。（郷土誌研究会 常松 士郎）

伊野コミセンのブログを始めました！

伊野バージョン合同説明会開催

4/19



令和7年度「伊野バージョン」の参加大学生募集のため、島根大学にて新入生向けの説明会を行いました。会場には18団体がブースを構え、教育学部の新入生138名に向けて活動をアピール。たくさんの学生が入れ替わり立ち替わり興味深く説明を聞いてくれました。

おかげで募集定員の30名は2日間であっという間という人気ぶり。今年度も伊野バージョンから目が離せませんね！たくさんの活動を企画しますので、多くの子どもの参加を待っています！

（コミセン自主企画事業 まちづくり部）



コミセン玄関花盛り



地域の方に花を植えていただいたコミセン玄関前のプランター。春になり、色とりどりのお花たちが咲き始め、満開に。玄関が春らしくとても明るくなりました。

お知らせとお願い

イベント・事業や会議の様子をカメラで撮影させていただくことがあります。撮影した写真はコミセンや自治協会（ホームページや広報誌掲載等）で使用することがあります。皆様のご理解とご協力をお願いします。なお、不都合のある方はお申し出ください。

